

## EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CELEBRA EL 85° ANIVERSARIO DE LA GLORIOSA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA, DEFENSORES DE LA PATRIA



*"Celebramos el 85° aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana, Saludo al personal de este extraordinario cuerpo centinela, protectores de la Patria de Bolívar y Chávez, ejemplo de patriotismo y compromiso con el Pueblo. ¡Gracias por su lealtad! "La Guardia Nacional Bolivariana es pueblo uniformado y en armas y tiene que proteger al pueblo que tiene derecho a la vida, a la seguridad, a la tranquilidad, a la paz"*

### **NICOLÁS MADURO MOROS**

COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

*"Felicitaciones al componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, nuestra Guardia Nacional Bolivariana. Reconocer es de justo y algún día esta Patria tendrá que reconocer todo lo que este componente de la FANB ha hecho por Venezuela. La GNB tuvo que enfrentar a delincuentes guarimberos que quisieron acabar con la Revolución Bolivariana. En unión Cívico-Militar, Nosotros Venceremos!!!"*

### **DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA



El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV celebra el 85° Aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana, como una de las instituciones fundamentales para la defensa de la patria y la paz de la República Bolivariana de Venezuela.

Saludamos en este nuevo aniversario a una Institución que ha librado batallas, luchas enteras, con coraje y sacrificio heroico para sostener incólumes los cimientos republicanos de la paz, al servicio permanente del pueblo con honor, lealtad y entrega, comprometidos con la seguridad y resguardo de la Nación, del pueblo, del legado de nuestros Libertadores.

Recordamos a nuestro Comandante **HUGO CHÁVEZ** en su mensaje del 10 de agosto de 2012, en honor a nuestra Guardia Nacional Bolivariana:

*"Me da mucho gusto cerciorarme de cómo sigue incrementándose la mística, la moral, el adiestramiento, el despliegue operacional de la Guardia Nacional, la incorporación de la mujer a la Guardia Nacional, la incorporación de la juventud venezolana, los hijos del pueblo y las hijas del pueblo que vienen a tomar las armas de la República para defender el honor del pueblo, el honor de la República, la independencia nacional y el desarrollo integral del país por el rumbo que no hay otro, del socialismo, la democracia, la grandeza de la patria.*

*Simón Bolívar, ese gran soldado lo dijo un día, lo voy a repetir, se lo oí un día a mi general Pérez Arcay, Venezuela nació en*



*un vivac, así lo dijo Bolívar un día, Venezuela nació en un vivac, en un cuartel abierto, en el terreno, en un cuartel de sabana, en un cuartel de montaña, ese es parte de la esencia nacional por eso es que ser soldado venezolano no es cualquier cosa (...) no es poca cosa pues ser soldados del pueblo, no es poca cosa ser un Guardia Nacional hoy en la Venezuela bolivariana no es poca cosa.*

*Sintámonos orgullosos pues de ser Guardias Nacionales, de ser soldados indistintamente o independientemente más bien de la jerarquía que ostentemos o del grado que tengamos o como se decía antes, grado, clase o empleo, independientemente del grado, de la clase o del empleo, del rango, de la jerarquía, soldados somos y sintámonos orgullosos de eso, soldado, soldado patriota, un soldado venezolano tiene que ser patriota, bueno que alguien vea la historia de esta patria, un soldado que no sea patriota no es soldado, pudiera estar uniformado y todo pero no sería soldado, por aquí pasaron venezolanos que ostentaron distintos grados a lo largo de muchos años pero que nunca fueron soldados verdaderos, patriotas, un soldado venezolano que no sea bolivariano no es soldado, no sería un soldado, un soldado, un guardia nacional, desde el General en Jefe hasta el más recluta que no sea y se sienta un soldado antiimperialista no sería un verdadero soldado venezolano, venezolano, venezolano.*

*Queridos compañeros de la Guardia Nacional Bolivariana, sigan ustedes adelante cumpliendo con esa infinidad de tareas*

*con las que cumplen a diario, a diario, en la lucha contra el crimen, ahí está la guardia del pueblo batallando junto al pueblo, junto a las comunidades en la lucha contra el crimen, contra el hampa. En la defensa de la Ley, aportando su sacrificio correspondiente de cuando en cuando, hasta regando su sangre en defensa del pueblo."*

Desde la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, nos unimos a las palabras del Presidente de la República **NICOLÁS MADURO MOROS**, en cuanto a saludar *"... al personal de este extraordinario cuerpo centinela, protectores de la Patria de Bolívar y Chávez, ejemplo de patriotismo y compromiso con el Pueblo. ¡Gracias por su lealtad!"*.

**QUE VIVA LA PATRIA!!!**

**VIVA LA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA**

**NOSOTROS VENCEREMOS!!!**

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro días de agosto de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.



**DIOSDADO CABELLO RÓNDÓN  
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**